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TOP und Thema Verantwortlich 
TOP 1 Besprechung der TO 

1.1. Begrüßung des Moderators 

1.2. Vorstellungsrunde 

1.3. Sitzungs-ABC  

Ben erklärt: 

- Tagesordnung 

- Protokoll 

- Moodle-Kurs und Telegram-Gruppe 

- Momentan wird ausprobiert: Protokollanty und Moderatory festlegen 

die Woche davor 

1.4. Tagesordnung besprechen 

1.5. Vorstellung FSI 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ben 

Cloudy 

TOP 2 InstRat, LSK, FRIV 

2.1. Erklärung: Was ist der Institutsrat? 

Anmerkung: Alle sind zum öffentlichen Teil des InstRats eingeladen 

2.2. Bericht letzte Sitzung Institutsrat (letzte Woche Mittwoch) 

- Angebot Institut 

- Gabi Nutzung: FSI plädiert dafür, dass Gabi nicht genutzt wird. Profs 

finden, dass trotzdem eine Lösung her muss! FSI findet, wir brauchen 

aber eine andere Lösung;  

Dilemma mit Gabi: es gibt rechtlich keine Alternative; 

Einstellungsmöglichkeiten („Prioritäten“ setzen) konnten bisher nicht 

genutzt werden, wichtiges Wissen über Gabi fehlt 

Lennart 
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Ergebnis: in der LSK wird über andere Möglichkeiten diskutiert! 

Vorschlag: AG zum Ideen sammeln für die LSK-Sitzung – muss 

allerdings bis nächste Woche stattfinden, da LSK-Sitzung dann ist 

- Wiederholter Vorschlag nach „Wunschliste“ für Veranstaltungen; 

Ergebnis: Wird in der Lehrplankonferenz aufgenommen 

Erklärung wie die Wunschliste letztes Mal geklappt hat: Studis haben 

eine Liste erstellt mit Vorschlägen, dann gab es eine Abstimmung unter 

der Studentenschaft. Auf der Lehrplankonferenz besprechen Dozentys 

dann angedachte Seminare. Vorschläge müssten vorher erfolgen! 

- Kommunikationsprobleme Erstitage: Institut möchte das mehr in die 

Hand nehmen, zukünftige Erstis bekommen (rechtzeitig) mehr FAQ- 

und Vernetzungsangebote vom Institut.  Unserem Eindruck nach, hat das 

Institut unsere Kritik verstanden. 

- Überfüllte Tutorien: Man muss sich an die Unileitung deswegen 

wenden. Allerdings auch bei diesem Thema wurde direkt etwas bewegt 

bei einzelnen VLs! 

2.3. Anmerkung allgemein Instrat: Falls wir etwas Wichtiges klären müssen 

im InstRat, können wir eine (Notfall-)Sitzung anregen 

2.4. Aufgabenverteilung:  

- Liste für Gabi-Alternativen: Lennart macht aus dem InstRat-Pad ein 

Pad für die LSK-Sitzung 

- Themensammlung für die Lehrplankonferenz: Übers FSI-Moodle? Zu 

intern! Moodle + Verteiler? Johannes findet eine Möglichkeit wie man 

das machen kann! 

 

 

 

 

Erik 

 

Nemo 

 

 

 

 

 

 

 

Erik 

 

Lennart 

 

Johannes 

TOP 3 Post 

3.1. Weitergeleiteter Brief an die FSI: undefinierbarer Inhalt… 

3.2. Physische Post der FSI: Wie checken wir die Post? Vorschlag: 

Weiterleitung an Strauss, damit Briefe dann dort abgeholt werden 

Cloudy 
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können, wenn er im Hauptgebäude ist? -> wir warten auf mehr 

Informationen 

3.3. Organisation Mail-Postfach:  

- Idee: Mails nach unterschiedlichen Punkten organisieren, für die 

unterschiedliche Leute verantwortlich sind (zB.: Newsletter von 

privaten Anfragen trennen) 

- Newsletter-Sachen werden von Lennart und Johannes organisiert und 

gesammelt 

- Private Anfragen machen Sandis und Luzia 

- Hochschulpolitisches macht vorerst Cloudy 

- Nach der Sitzung wird es eine Mail-Postfach-Einführung geben 

3.4. Aktuell Warnmail 

Cloudy schaut sich das an 

 

 

 

 

 

Lennart und Johannes 

 

Sandis, Luzia 

 

Cloudy 

 

 

Cloudy 

TOP 4 Fun: Spieleabend etc. und FSI-Café 

Aktionen/Events von der FSI online: 

4.1. Wie organisiseren wir die Spieleabend? Zum letzten Spieleabend gab es 

zu wenig Rückmeldung. Vorschlag: Termin nach Doodle-Umfrage 

festlegen und keine Zusagen erfragen, sondern einfach mehr Werbung 

machen. Nemo kann sich vorstellen, wieder etwas anzusetzen. 

4.2. Für Werbung vielleicht FSI-Moodle-Kurs wiederbeleben? Aber: Zu 

viele Moodle-Kurse. Instituts-Kurs teilen? Aber: Institut & FSI trennen. 

Discord als Alternative? Komerziell/Datenschutz…  

Schon einmal nachfragen, inwiefern wir den Info-Moodle-Kurs 

mitbenutzen dürfen! Das macht Nemo. Roman bietet 

4.3. Nächste Woche noch einmal Zoom-Vernetzung. Spieleabend eine 

Woche später. Die Verantwortlichen kümmern sich um die Organisation. 

 

 

 

 

Nemo 

Nemo 

 

 

 

Cloudy (& Kerstin) 
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TOP 5 Orga gemischt 

5.1. Facebook-Fake-Account löschen? Account nicht essentiell für FSI-

Seite.  

5.2. Facebook-Seite wurde von Paula aktualisiert. Wollen wir die Seite 

weiter nutzen?  

5.3. Social-Media-Diskussionen werden verschoben, aus Zeitgründen 

5.4. Verantwortlichkeiten klären – vertagt 

5.5. Schlüsselliste – gerade nicht dringend 

 

  
TOP 6 Weitere Punkte 

Stellungnahme Bestätigung Präsidentin Sabine Kunst; RefRat hat eine 

Beschwerde dagegen eingelegt (wegen zu wenig Stimmen); wollen wir 

uns dazu positionieren? Lieber informieren aber nicht positionieren? Wir 

wissen nicht so gut Bescheid – wir wollen uns noch einmal genauer 

informieren. Gibt es Infomaterialien? Ben organisiert Infos fürs nächste 

Plenum! 

 
 
Ben 

TOP 7 Festlegung Moderation & Protokoll nächste Sitzung 

Till erklärt sich bereit, das Protokoll zu schreiben 

Roman erklärt sich bereit, die Sitzung zu leiten 

 
 
Till 

Roman 

 


